

ひなまつり

3月の桃の節句 3月3日にはひな祭りを行いました。昨年度より

毎年、一月に新年の挨拶を兼ねて初釜を行っていましたが、今年はインフルエンザの流行の為、入居者の体調を考慮し二月に延期になってしまいました。しかし、当

日には多くのホーム・ユニットの利用者が参加し、施設長の見事な茶筅捌きで点てたお抹茶を飲んで頂きました。

普段は忙しく飛び回っている職員の三人娘が着物に着替え、お淑やかにお抹茶と和菓子を一人一人に配り、普段とは違う琴の音の中、孫娘の様な職員の接客に目を細め皆さん楽しまっていました。



物故者慰靈祭

今年度亡くなられた方は11名い
らつしやいました。入居者の皆様、
スタッフ共に施設長に合わ

午後には雛祭りの歌を流しながら、ひなあられと甘酒を飲みその後では雛祭りの歌を唄いました。最後には雛壇の前で写真撮影を行い「よかつた」と笑顔で話される入居者の方もいました。

入浴では桃の香りの入浴剤を使い、桃の香りも楽しんで頂きました。今年は入居者の五感に働きかけ、春の感じで頂けたと思思います。また笑顔で喜んで頂けたのでよかったです。

光葉園の吉幾三、北島三郎によるパフォーマンスでは入居者・ご家族の笑顔、笑い声が聞かれていました。時代劇・水戸黄門では入居者・ご家族・職員の名演技がみられました。入居者・ご家族・職員が一年間を振り返り、全員で楽しむことが出来たクリスマス忘年会となりました。



今まで頑張ってきた皆さんに、祝舞でお祝いをして頂きました♪



職員余興では光葉園りんごっこ娘による「リングの唄・南部弁バージョン」を全員で唄いました。

入居者様には、今後も健康と長寿を願っています。



初釜

ホーム



多くの入居者が参加され、いつも以上に賑やかなひな祭りとなりました。今年は入居者に見てもらいながら、雛人形を飾り人形の置く位置がわからない時は「そこだべ」と教えてくれる方もいました。

昼食には菱型風のちらし寿司がでてきており「きれいだなあ」と笑顔で話される方や「おいしい」と喜ばれる方もいました。



クリスマス

忘年会

わせ、お経をとなえて、亡くなられた方々のご冥福をお祈りしました。

日當

平成26年12月14日（日）、ホーム・ユニット合同でクリスマス忘年会が行われました。今年度はご家族を招待し、職員余興・全員でのクリスマスソング・サンタさんからのプレゼント・抽選会・スライドショー等盛りだくさんでした。

ジ上で施設長より、顕彰状と記念品を受け取って頂きました。ご家族様と一緒に食事され、また、写真撮影も盛り上がり、楽しそうにされました。

賀寿者の方々には、ステージ上で施設長より、顕彰状と記念品を受け取って頂きました。ご家族様と一緒に食事され、また、写真撮影も盛り上がり、楽しそうにされました。

賀寿者の方々には、ステージ上で施設長より、顕彰状と記念品を受け取って頂きました。ご家族様と一緒に食事され、また、写真撮影も盛り上がり、楽しそうにされました。

賀寿者の方々には、ステージ上で施設長より、顕彰状と記念品を受け取って頂きました。ご家族様と一緒に食事され、また、写真撮影も盛り上がり、楽しそうにされました。

敬老祝賀会

9月13日、

ユニットと合

同で祝賀会を行いました。

